

Fecha 17.09.2009	Sección Nacional	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------

98.5% de cultivos de Morelia están afectados por la sequía

Morelia.- Hasta el momento aún no se determina el número de productores que serán beneficiados a través del Programa de Apoyo por Contingencias Climatológicas.

En razón de los daños que deja la sequía, de acuerdo con la Comisión Nacional del Agua ya descartó este evento en los cultivos reportados dentro de los municipios de Jiquilpan, Marcos Castellános, Venustiano Carranza y Villamar, mientras que reconoció, con dictamen positivo, el siniestro en Susupuato, el resto, que representan el 98.5 por ciento, aún está pendiente, según información de la Secretaría de Desarrollo Rural.

Del 1 de enero al 9 de septiembre, los reportes de daños a cultivos por diversos eventos climatológicos sumaron 189 mil 132 hectáreas, mismas que fueron siniestradas por heladas, granizada, lluvia e inundación, o sequía, y a

esa misma fecha la Conagua sólo ha dictaminado como positivo dos mil 445 hectáreas, donde los propietarios de las mismas pasarían a formar parte de los beneficiarios del PACC, del cual hasta el momento no hay información.

De las poco más de 189 mil hectáreas reportadas por los productores ante la Sedru durante los ocho meses y dos semanas que van del año, once mil 76 se dictaminaron como negativas por parte de la Conagua, lo que se traduce en que no podrán concursar para acceder a los recursos del programa de contingencias.

Lo anterior se traduce en que aún quedan por dictaminar la mayoría del terreno reportado como siniestrado por algún evento climatológico, pues serían 175 mil 611 las que están en proceso de revisión por parte de la institución federal.

